

Lidl will sich in Wehingen ansiedeln

WEHINGEN (sg) - Die Handelskette Lidl will sich in Wehingen mit einem Markt niederlassen und interessiert sich für das Hermle-Areal, das einer neuen Nutzung zugeführt werden soll. Bürgermeister Josef Bär äußerte sich in der Jahreshauptversammlung der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“ zurückhaltend zu diesem Ansinnen des Discounters. Vor 22 Jahren, als Neukauf auf den Heuberg kommen wollte, seien die Wogen auch hochgeschlagen; später bei Plus und Norma weniger, meint er. Man müsse sich „zuerst ein Meinungsbild machen“.

Für Rudi Irion vom REWE-Nahkauf in Gosheim ist es „der falsche Weg“, weitere Discounter hereinzulassen. „Das Lidl-Angebot trifft jeden Einzelhändler“, sagt er. Irion bezweifelt, dass auf diese Weise Kaufkraft für den Heuberg zurückgewonnen werden könne. Bär meint, „ein Lidl auf der grünen Wiese“ statt im Ortskern ziehe noch weit einschneidendere Folgen nach sich. Der Bebauungsplan für das Hermle-Areal entscheide die weitere Entwicklung